

- Der über die Aurachtal geführte StUB-Ast ist gleichmäßiger und höher ausgelastet als der StUB-Linienast nach Büchenbach West.
- Zwischen Paul-Gossen-Straße und Arcaden steigt das Fahrgastaufkommen in der BI-Variante auf knapp 16.000 Personenfahrten/24h (Summe aus Richtung und Gegenrichtung).
- Der Ostast ist innerhalb von Erlangen in der BI-Variante (zwischen Arcaden und Markuskirche) stärker frequentiert als beim T-Netz,
- die Verbindung nach Nürnberg wird im T-Netz stärker genutzt als in der BI-Variante.



Abbildung 5-65 Teilstreckenbelastungen der StUB-Linien in der BI-Variante